



1/31

新潟県弁護士会と協定を締結

「災害時における法律相談業務に関する協定」「空き家等対策の推進に関する連携協定」(市役所)



▲オンラインにより協定を締結

災害時での、被災者などに対して行う相談会の開催など相談業務の体制確保および空き家の発生抑制・活用促進などの総合的な対策を推進し、市民が安心・安全に暮らせるまちづくりに資することを目的に、2つの協定を県弁護士会と締結しました。

県弁護士会若槻会長からは「本協定締結をきっかけに村上市との連携を一層深め、地域住民や地域社会の課題解決などのために力を尽くしていきたい」と挨拶がありました。

1/31

第1期履修生6人が修了

履修証明プログラム修了式(新潟リハビリテーション大学)

このプログラムは、社会人などを対象として、大学などが開設する学修プログラムのことで、短期間で学修することができ、職業キャリアの形成などに活かすことができます。

修了式では、第1期履修生へ新潟リハビリテーション大学山村学長より「本学で学んだことをもとに、それぞれの立場で、今後も地域の活性化のために貢献いただき、自身やご家族の豊かな人生に繋げていただけたら幸いです」とお祝いの言葉がありました。



▲第1期生6人が修了式を迎えました

2/3

鬼は外!福は内!!

節分の豆まきを開催(神林子育て支援センター)



▲参加した皆さんで記念写真

節分の日、神林子育て支援センターでは今年も一年、子どもたちが健やかに成長していくことを願って豆まきを行いました。

子どもたちは、保護者と一緒にペットボトルと鬼のシールなどを使って的を作り、豆の代わりに紙ボールを鬼に投げたりして遊びました。参加した子どもたちには、今年も福が訪れ、元気に成長されることでしょう。

2/6

春の高根で美酒に会いましょう!

雪中貯蔵2022(旧高根小学校)

雪の恵がもたらす恒例イベント『高根雪中貯蔵』。コロナ禍で去年は開催できませんでしたが、今年は新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ、高根フロンティアクラブのメンバーのみで蔵入れを行いました。

4月24日に開催予定の蔵出しイベントは、現在、参加予約を受け付け中で、中止となった場合は自宅へ配送する予定。雪解けの春を感じながら、まるやかなお酒を味わってみてはいかがでしょうか。



▲蔵出しは4月24日の予定